

Invitation Presse

Saint-Denis le 9 avril 2015

L'ARS Océan Indien fête ses 5 ans !

L'Agence de Santé Océan Indien (ARS OI) a été créée en avril 2010. Pilote de la santé à La Réunion et à Mayotte, l'Agence définit et met en œuvre la politique de santé avec l'ensemble des acteurs.

Afin de vous présenter les grandes réalisations de 2010 à 2015

Chantal de SINGLY, Directrice Générale

vous convie à une conférence de presse

le jeudi 9 avril 2015 à 10h00

à l'Agence de Santé Océan Indien 2 bis, avenue Georges Brassens à Sainte-Clotilde (Salle de conférence – 1er étage)